



Santiago 16 de mayo 2013

COMUNICADO

Estimados Padres, Madres y Apoderados, como Centro de Padres del Instituto Nacional “José Miguel Carrera”, informamos lo siguiente:

Desde un primer momento, hemos tenido una preocupación y análisis, de todos los hechos ocurridos durante la tarde de ayer miércoles 15 de mayo del 2013, situación que lamentablemente vino a cambiar la planificación y el buen desarrollo de las actividades académicas de nuestros hijos, situación que rechazamos absolutamente.

El Centro de Padres, tiene el deber como organización, de velar por los intereses académicos y sociales de todas familias y sus hijos estudiantes en el Instituto Nacional, cuyo máximo desafío es, entregar buenos ciudadanos a la sociedad chilena y es por esto, que el CEPAIN se encuentra trabajando en la cooperación de búsqueda de soluciones, y la entrega de respuestas claras a toda la comunidad, a las distintas problemáticas que se han presentado durante los últimos meses.

El Centro de Padres, con tres de sus representantes durante la mañana de hoy jueves, se reunió en un Consejo Escolar Extraordinario, para visualizar un pronto ordenamiento de la actual situación y lograr así, cooperar en recuperar el nivel intelectual que nos corresponde, como la institución más importante de la educación chilena, lo que durante nuestro ejercicio, nos ha mantenido en un constante estado de alerta, para no perder la calidad humana y académica de nuestros hijos alumnos.

El Centro de Padres, en horas de la tarde de hoy jueves, también sostuvo otra importante reunión con personeros de la DEM, la cual fue muy fructífera.

Estimados Padres, Madres y apoderados, hoy tenemos que unir fuerzas, sobre todo en momentos de crisis, informamos también a ustedes, que la asamblea de presidentes y tesoreros, programada para las 19:00 horas de ayer miércoles, pronto tendrá nueva fecha.

CENTRO DE PADRES Y APODERADOS INSTITUTO NACIONAL